

Famille du média : PQR/PQD

(Quotidiens régionaux)

Périodicité : Quotidienne

Audience : 1055000

Sujet du média :

Actualités-Infos Générales



Edition : 15 décembre 2022

P.53

Journalistes : -

Nombre de mots : 185

p. 1/1

# Aller plus loin pour la profession

La profession revendique une revalorisation des prix réglementés mais la CNSA demande à aller plus loin avec des tarifs à l'acte et non plus au forfait. D'une prise en charge à l'autre, le travail n'est pas similaire. « Entre une personne qui vit au rez-de-chaussée, capable de se déplacer, et une personne au quatrième étage sans ascenseur avec une faible mobilité, le temps de travail est totalement différent, analyse Patrick Vasseur. Des tarifs à l'acte seraient plus judicieux, comme c'est le cas dans d'autres secteurs de la santé. » Les ambulanciers pratiquent déjà

certains gestes de médecine dans le cadre de leurs missions. « On a un lien particulier avec nos patients, surtout en milieu rural, appuie Florent Vasseur. Alors pourquoi pas faire de la télémédecine. Nous pourrions être les mains des médecins du SAMU par exemple. »

## DERNIER LIEN MÉDICAL

À l'heure où la désertification médicale augmente d'année en année, les ambulanciers pourraient être le dernier lien médical pour de nombreux citoyens. Une éventualité à ne pas prendre à la légère. ■

